

Danke

... für die gesprochenen oder geschriebenen tröstenden Worte
... für jeden Händedruck und jede Umarmung
... für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft
... für alle Spenden

Danke allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche

Werner Hermann Minnig

in seinem Leben und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein spezieller Dank geht an das Alters- und Pflegeheim Senevita Burgdorf für die Pflege und Betreuung, an Frau Pfarrer E. Kiener-Schädeli für die treffenden und tröstenden Abschiedsworte und an Frau Charpentier für das Orgelspiel.

Kirchberg, im November 2015

Die Trauerfamilien